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平成２６年生駒市教育委員会第８回定例会会議録 

 

１ 日 時 平成２６年８月２７日(水) 午前９時３０分～午前１１時１０分 

 

２ 場 所 生駒市コミュニティセンター ３０１会議室 

 

３ 審査事項 

(1) 報告第１５号 平成２６年度（平成２５年度対象）生駒市教育委員会の活動の点

検及び評価について 

(2) 議案第２２号 平成２６年生駒市議会第４回（９月）定例会提出議案の意見につ

いて 

 

４ 出席委員 

委員長  山 本 吉 延      委 員（委員長職務代理者）村 田 浩 子 

委 員  平 本 重 次      教育長  早 川 英 雄 

 

５ 事務局職員出席者 

教育総務部長    峯 島   妙    生涯学習部長    影 林 洋 一 

教育総務課長    真 銅   宏    教育指導課長    吉 村   茂 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長  平 田 治 樹    生涯学習課長    西 野   敦 

図書館長      向 田 真理子    ｽﾎﾟｰﾂ振興課長    中 田 和 也 

教育総務課課長補佐 藤 本 清 夫    教育総務課課長補佐 井 上 博 司 

教育指導課課長補佐 奥 田 真 代    生涯学習課課長補佐 錦   好 見 

ｽﾎﾟｰﾂ振興課課長補佐 黒 松 裕喜伸    教育総務課（書記） 松 井   恵 

 

６ 傍聴者 なし 
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午前９時３０分 開会 

○開会宣告 

 

○日程第１ 前回会議録の承認 

 

○日程第２ 会期及び会議時間の決定 

 

○日程第３ 諸般報告 

・９月の行事予定について、各担当課長から報告 

（質疑） 

平 本 委 員：市民文化祭について、先日、私の絵画教室に作品の出品依頼があった。

出品者の数が低迷しているので盛り上げたいとのことであった。 

市民文化祭は生涯学習の活動発表の場として作品公募しているが、優れ

た作品を市長賞・教育長賞等で評価するという意向がないため、例年限

られたグループの作品展示になってしまう。 

今後は生駒市の市展の開催を検討しないといけないのではないか。 

西 野 課 長：市展の開催については以前に芸術協会理事長からも申し出があった。 

今年度の市民文化祭の作品展では、新たに子どもたちの作品も公募し、

市長賞等の受賞の機会も設ける。今年度の状況を見ながら今後の方向を

検討していく。 

 

○日程第４ 報告第１５号 平成２６年度（平成２５年度対象）生駒市教育委員会の活

動の点検及び評価について 

・平成２６年度（平成２５年度対象）生駒市教育委員会の活動の点検及び評価につい

て、教育総務課、真銅課長から説明 

（質疑） 

山本委員長：２ページから５ページまでの評価委員の意見が付け加わったということ

で、ほかの内容に変更はないか。 

真 銅 課 長：変更はない。 

山本委員長：報告書の１ページ「３国等の動向」を現状に合わせて修正した方が良い。 

峯 島 部 長：事務局で責任校正を行う。 

審議結果 【一部修正の上、報告のとおり承認】 

 

○日程第５ 議案第２２号 平成２６年生駒市議会第４回（９月）定例会提出議案の意

見について 

・生駒市体育施設の指定管理者の指定について、スポーツ振興課、中田課長から説明 

（質疑） なし 

審議結果 【原案のとおり可決】 
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○その他 

・生駒市立学校の状況について、教育指導課、吉村課長から説明 

≪ 個人情報を含む内容のため、非公開 ≫ 

 

・平成２６年度全国学力学習状況調査結果の公表について、教育指導課、吉村課長か

ら説明 

（質疑） 

山本委員長：全国学力学習状況調査の結果について公表をどうするか。 

早川教育長：調査結果の公表については、市民、保護者の要望が強いので、公表はせ

ざるを得ないと考えている。しかし、学校ごとの平均正答率の公表につ

いては、序列化につながることも考えられるので公表は差し控えたい。 

山本委員長：生駒市の平均正答率の公表はどうするか。 

村 田 委 員：保護者の立場からは学校ごとの数値も知りたいと思っている。しかし、

混乱を招くことも考えられるので、学校ごとの数値の公表については検

討しなければならない。 

平 本 委 員：生駒市の結果を公表することについては良いが、学校別の数値の公表に

ついては避けた方が良い。 

早川教育長：市として学校ごとの数値は公表しないが、学校として、調査結果を今後

の児童生徒の学習活動に生かし、今後の具体的方策を提示するなど、保

護者等にも説明責任を果たしてほしい。 

山本委員長：生駒市として、市の平均正答率は、全国、奈良県の数値と併記して公表

することとする。学校ごとの数値については公表しない。各校への保護

者からの問い合わせについては、学校として説明責任を果たすこととす

る。公表するなら早くした方がよい。スピード感が大切だと思うので事

務局の方で手続きをお願いする。 

 

・生駒市教育委員会委員の任命について、教育総務部、峯島部長から説明 

 

○閉会宣告 

午前１１時１０分 閉会 


